

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.

Spende an Jungfamilie Schmitner übergeben

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. unterstützt mit den Spenden des [KKKaba'Re]-Abends mit Herbert Steinböck Frau Schmitner und ihren knapp zweijährigen Sohn mit einem Betrag von € 2.000,-. Ehemann und Kindsvater Alois Schmitner verstarb am 9. Juli 2019 bei einem schweren Verkehrsunfall.

Bei Glasfaserverlegungsarbeiten entlang der Bahnlinie im Bezirk Gänserndorf wurden drei Arbeiter der Firma Leyrer & Graf von einem Zug erfasst, die beiden Beifahrer verunglückten, der Fahrer überlebte. Alois Schmitner kam dabei mit nur 25 Jahren ums Leben. Seine Frau Barbara musste mit ihrem Sohn aus dem Haus in Nonndorf in eine Wohnung in Waidhofen an der Thaya ziehen.

Mit der Spendenübergabe hilft der Verein der Rathausmitglieder in Not geratenen Menschen schnell und unbürokratisch. Vereinsobmann Mag. Rudi Polt erklärte: „Wir möchten damit einer jungen Familie in einer schweren Zeit helfen und zumindest in finanzieller Hinsicht ein Stück Hoffnung schenken.“



Foto: SpendeneübergabeSchmitner.jpg

Bildtext: **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** unterstützt Familie Schmitner mit € 2.000,-. Im Bild v.l.n.r.: Kassier-Stellvertreter Heinz-Peter Wolfschütz, Obmann Mag. Rudi Polt, Barbara und Alois Schmitner, Obmann Stellvertreter Norbert Schmied und Ingrid Schuh.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Gabriele Rochla, MA

Verein **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.**

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-15

E: gabriele.rochla@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at/waidhofen-sozial-aktiv

facebook.com/waidhofensozialaktiv